

Protokoll:

Zu den Fragen der Herren Bündgen, Knopp und Wehran führen der Werkleiter Herr Sartorius und der technische Leiter Herr Reimann Folgendes aus:

Die Rechenzentrumskopplung ist technisch umgesetzt. Aktuell laufen bereits Performancetests auf der Umgebung und deren weiterer technischer Ausbau wird betrieben. Die Gesamtumgebung hält hohe Sicherheitskriterien ein. Ein künftiger erfolgreicher Cyberangriff kann dennoch nicht gänzlich ausgeschlossen werden, dies ist in keiner Umgebung realistisch möglich. Diese gekoppelte Rechenzentrums Umgebung stellt die Plattform künftiger landesweiter Anwendungen. Das Projekt wird unter Ü_20 RZ Kopplung Ko Mz in der Projektliste geführt.